

Serge Grouard : « Il n'y aura pas de retour »

Publication : mardi 30 juin 2015 08:19

Apostrophe 45, 23 juin 2015

Serge Grouard : « Il n'y aura pas de retour »

mar, 23/06/2015 - 17:35 | Anthony Gautier
Politique



Image: [1]

BILAN - C'est par une lettre adressée, lundi 22 juin, aux habitants d'Orléans que le maire d'Orléans a présenté sa démission, conservant néanmoins sa fonction de député (Les Républicains). Hospitalisé en urgence le 5 mai, [comme il l'expliquait lundi dernier lors de son retour partiel en conseil municipal d'Orléans \[2\]](#), Serge Grouard dit, aujourd'hui, « ne pas être en situation de poursuivre (son) mandat avec la même énergie, celle dont (il) considère qu'elle est due à Orléans et qui est le juste retour de la confiance des Orléanais. » Serge Grouard est également revenu sur ce qui l'a poussé à transmettre le flambeau à Olivier Carré, son premier adjoint et très vraisemblablement le futur maire d'Orléans pour les cinq années à venir.